

Schiers

Denkanstoss zum Tourismus

(mak) Zum zweiten Mal in Folge findet morgen Abend im Restaurant Sternen in Schiers ein Vortrag zum Thema Tourismus statt. «Tourismus und Differenz» widmet sich den Bildern, die im Tourismus vermarktet werden und den Bildern, die vor Ort angetroffen werden. Im Zentrum der Sehnsuchtsproduktion aller Reisenden steht die Differenz zum Alltagsleben, wobei diese Differenz in der Regel geografisch, aber auch sozial ist. Der Kulturwissenschaftler Michael Zinganel aus Wien erläutert an diesem Abend die Funktion der von Werbespezialisten der Tourismusindustrie vermittelten Bilder, der Annahme, dass sich nahezu jede Destination als Attraktion vermarkten liesse und dem unstablen Kreislauf dieser Strategie, denn die Bilder können gestört werden – indem etwa Einheimische diese Bilder unterlaufen, eigene Bilder entwerfen und anbieten. Organisiert durch «dieHasena» mit Peter Trachsel und dem Teilprojektleiter Kultur vom Tourismusprojekt Prättigau Plus, Christoph Jaag, wendet sich dieser Anlass an alle Tourismusinteressierten. «Tourismus und Differenz» findet statt morgen Mittwochabend, um 20.15 Uhr, im Saal vom Restaurant Sternen in Schiers. Der Eintritt ist frei.